



SALAMANCA

CAMPAÑA PARA PREVENIR INCENDIOS EN PISOS DE ESTUDIANTES

La sección de Prevención de Incendios de Bomberos del Ayuntamiento de Salamanca inició una campaña especial de información para el fomento de la prevención de incendios en pisos de estudiantes. La iniciativa, que cuenta con la colaboración de la Universidad de Salamanca para su difusión, está dirigida tanto a inquilinos como a propietarios de las viviendas. No sobrecargar los enchufes, apagar los electrodomésticos tras usarlos así como apagar el ordenador portátil y no dejarlo en suspensión sobre materiales inflamables como telas o sofás, son algunos de estos consejos. / ICAI.